

SEMUT Barru Berhasil Kumpulkan Donasi Rp 11 Juta Lebih untuk Korban Kebakaran

Subhan Riyadi - BARRU.BERSUARA.ID

Aug 31, 2023 - 16:19



BARRU- Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Seniman Musik Dangdut (SEMUT) kabupaten Barru turut mengambil peran dalam aksi kemanusiaan membantu para korban kebakaran di kabupaten Barru, provinsi Sulawesi Selatan.

Aksi kemanusiaan tersebut dilakukan dengan penggalangan donasi selama 3 hari berturut-turut yang dimulai pada Ahad 27 hingga Rabu 30 Agustus 2023, didua titik yaitu di Tugu Payung Barru dan lampu merah Pekkae.

Aksi penggalangan donasi ini dipimpin langsung Ketua DPD Semut Barru Drs. Adha (Andis) dan diikuti oleh pembina Herman TRY BOYS, Andi Makkulau dan segenap pengurus SEMUT Barru.

Pembina DPD SEMUT Barru Said Abdullah yang dihubungi pada Kamis

(31/8/2023) mengatakan bahwa jumlah donasi yang berhasil dikumpulkan di lokasi Tugu Payung Barru hari pertama Rp. 3. 700. 000, hari kedua Rp. 1. 903. 000 dan hari ketiga Rp. 3. 252. 000.

"Jumlah donasi di Tugu Payung Barru sebanyak Rp. 8. 857. 000, sedangkan titik terakhir lampu merah Pekkae jumlah donasi yang terkumpul Rp. 2. 959. 000 dan totalnya sebanyak Rp. 11. 844. 000", ungkap Said.

Menurut Said, seluruh donasi yang terkumpul dari para pengguna jalan di dua titik tersebut akan segera disalurkan kepada masing-masing korban kebakaran di desa Lasitae, desa Kupa, desa Garessi dan desa Mattirowalie.

"Atas nama pembina DPD SEMUT BARRU saya mewakili teman-teman mengucapkan banyak terima kasih kepada seluruh pengguna jalan yang sudah ikut menyisihkan sebagian hartanya untuk saudara kita yang terdampak bencana kebakaran, di empat desa di kabupaten Barru", kata Said.

"Terima kasih kepada semua teman-teman DPD SEMUT Barru yang tidak mengenal rasa capek demi mengutamakan aksi kemanusiaan. Mudah-mudahan ini semua bisa bernilai ibadah buat kita semua, semoga kita selalu diberi nikmat kesehatan dan kita tetap solid dalam organisasi ini yang bertagline "Satu SEMUT seribu saudara", imbuh Said Abdullah.

(Ahkam)